

Sambut Pilkada, Polsek Legok dan Warga Duduk Bersama Diskusi Hangat di Ngopi Kamtibmas

Suhendi - [TANGERANG.SELARASNEWS.COM](https://www.selarasnews.com)

Nov 7, 2024 - 06:50



TANGERANG - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat jelang Pilkada Serentak 2024, Polsek Legok Polres Tangerang Selatan melaksanakan kegiatan Ngopi Kamtibmas pada Rabu malam (06/11) di Pos Satkamling Kampung Ciodeng, RT 03/01, Desa Palasari, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang.

Hadir dalam kegiatan ini antara lain AKP Rohmahtulloh, SH selaku Kasat Lantas Polres Tangerang Selatan, Iptu Hermawan, SH (Waka Polsek Legok), Aipda Vidiyanto (Binmas Desa Babat), Bripka Agus S (Binmas Kelurahan Babakan), serta Bripka Muliya YS (Binmas Desa Palasari). Kegiatan juga dihadiri tokoh masyarakat, ketua RT, pemuda, dan ketua Linmas serta Senkom setempat.

Kegiatan Ngopi Kamtibmas ini diselenggarakan dengan tujuan memberikan himbauan kepada masyarakat untuk lebih peduli dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Hal ini dianggap penting agar suasana di lingkungan masyarakat tetap kondusif dan nyaman, terutama menjelang Pilkada Serentak 2024 yang akan datang.

Dalam kesempatan tersebut, AKP Rohmahtulloh menyampaikan pentingnya partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan keteraturan lingkungan. Ia mengingatkan bahwa masyarakat adalah garda terdepan dalam menciptakan lingkungan yang aman, dan peran mereka sangat penting dalam membantu tugas kepolisian.

Selain sebagai wadah diskusi antara pihak kepolisian dan masyarakat, kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan kedekatan dan sinergi antara aparat keamanan dan warga. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, masyarakat dapat lebih aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan, serta dapat melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan di lingkungan mereka.

Ketua RT 03/01 Palasari, Bapak Musa, menyambut baik kegiatan ini dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan. Ia menambahkan bahwa kegiatan seperti ini membuat warga lebih dekat dengan pihak kepolisian dan merasa lebih aman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.

Polsek Legok Polres Tangerang Selatan berharap masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masing-masing, khususnya dalam menyambut pelaksanaan Pilkada yang aman, damai, dan tertib. (Hendi)